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農大祭へ向けて 11月４,５日開催の今年の農大祭に向け，10月４

日，ちょうど１ヶ月前となり，全学生が集まり，

第１回目の打ち合わせが行われました。今年は，

旧学生会館が工事中のため，会場の大幅変更があ

ることから，学生自治会長の司会のもと，例年以

上に入念な打ち合わせが行われました。

10月19日には，模擬会社「そらそうじゃ」と学

生自治会が農大祭での販売契約を結ぶ調印式が行

われ，そらそうじゃ社長(左)と自治会長(右)が力

強く握手しました。その後，全体および部門ごと

第１回打ち合わせ(10/5) 調印式と第２回打ち合わせ(10/19) の第２回打ち合わせを行いました。

授業「農業巡見」
県内の先進的な取り組み等の現場を視察する「農業

巡見」は，２年次生後期の授業です。

10月６日と13日に，ＪＡ東とくしま産直市「みはら

しの丘あいさい広場」を訪問しました。施設規模，年

間販売高と客数，手数料等の利用規定などに関して詳

細な説明を伺い，その後，売り場の視察をしました。

10月20日と11月10日に，佐那河内神山地域鳥獣害防

止広域対策協議会の方から，神山町や佐那河内村周辺

の鳥獣害対策について，お話を伺い，また，現場視察

で，猿対策の電気柵などを見ました。 あいさい広場にて(10/13) 鳥獣害対策視察(10/20)

農業の魅力ＰＲ事業「加工実習」(10/6) 「農業の魅力ＰＲ事業」として， ヴォルティス選手来校(10/18)
亀田氏を講師としてお招きし，

「加工実習」を行いました。加

工品の商品開発に助言をいただ

き，３種のマドレーヌを試作し

ました。スダチ(左),人参(上),

トマト(右)です。

それぞれの素材の特徴が出た

甘さと酸味のバランスがよいも

のに仕上がりました。

亀田先生のご指導 ３種のマドレーヌ ゴボウ圃場で本校学生と

徳島ヴォルティスの馬渡和彰選 清原選手：最近焼き魚をよく食 入る。 のが楽しみ。

手と清原翔平選手が来校し，「ス べる。オニオンスライスが嫌い。 清原選手：験担ぎはしない。験担ぎ 学生：徳島の好きな食材は

タジアム学園祭」にて販売する加 学生：食事の時に，繊維質，タ を忘れると不安になるから。 何ですか。

工品の材料を本校生と共に収穫し ンパク質，炭水化物などで食べ 学生：趣味は何ですか。 馬渡選手：阿波尾鶏

ました。収穫後，本校生が選手に る順番はありますか。 馬渡選手：バスケットボール。小学 清原選手：ブリ

インタビューをしました。 馬渡選手：野菜から食べている。 校のときは，サッカーとバスケの両 学生：ありがとうございました。

学生：朝食は何を食べますか。 肉と米の食べる順番は決めてい 方をやっていた。

馬渡選手：ご飯，味噌汁，納豆， ない。 清原選手：旅行と釣り。ヴォルティ

ベーコンエッグ，サラダ，副菜 清原選手：フルーツから食べ， スに入る前に，四国一周をしたこと

清原選手：ご飯，味噌汁，卵，ヨ 野菜サラダを最後に食べる。口 がある。全国を回りたい。

ーグルト，野菜，フルーツ がさっぱりするから。 学生：一番の楽しみは何ですか。

学生：好きな食べ物，嫌いな食べ 学生：食材で験を担ぎますか。 馬渡選手：二人目の子供が生まれ

物は何ですか。 馬渡選手：食材ではない。試合 る。男の子なら，一人目の男の子と

馬渡選手：好きなのはお寿司と焼 では，左サイドの時は左足，右 一緒にサッカーをしたい。

き肉。ナスとキュウリが嫌い。 サイドの時は右足からピッチに 清原選手：一人目の子供が生まれる 選手たちにインタビュー

徳島ヴォルティス「スタジアム学園祭」 (10/28) １ ２ ３ ４

５ ６ ７ 徳島ヴォル

ティス「スタ

ジアム学園

祭」は，県内

の高校や大学９校が，ホームゲーム会場でさまざまなイベント

を実施するもので，今年で８年目を迎えます。本校も青果物と

加工品を販売しました。加工品は，阿波晩茶，蜂蜜，イチゴジ

ャムの他に，１，さつまいもドーナッツ，２，すだちクッキー，

３，すだちマドレーヌ，４，人参マドレーヌ，５，人参ジャム，

ヴォルティス選手と収穫した食材の使用をアピールするパネル等 ６，カツボール，７，さつまいもういろうを販売しました。
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